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マイナ保険証導入による問題を質疑 
杉並区国民健康保険事業の運営に関する協議会 
 

 

マ
イ
ナ
保
険
証 

区
も
懸
念
示
す 

8
月
29
日
、
杉
並
区
国
民
健
康
保
険
事
業
の
運
営
に
関

す
る
協
議
会
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。
私
も
協
議
会
委
員
と

し
て
参
加
（
保
健
福
祉
委
員
会
副
委
員
長
が
担
当
す
る
）、

議
題
と
な
っ
て
い
る
マ
イ
ナ
保
険
証
の
導
入
に
関
す
る
諸

問
題
に
つ
い
て
審
議
し
ま
し
た
。 

現
行
の
健
康
保
険
証
を
廃
止
し
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド

に
保
険
証
機
能
を
持
た
せ
た
「
マ
イ
ナ
保
険
証
」
へ
一
本
化

す
る
12
月
2
日
ま
で
、
あ
と
約
3
カ
月
と
な
り
ま
し
た
。 

現
行
保
険
証
の
廃
止
の
問
題
に
つ
い
て
は
、
杉
並
区
議

会
に
対
し
て
「
国
へ
の
方
針
見
直
し
を
求
め
る
意
見
書
提

出
」
に
関
す
る
陳
情
が
複
数
出
さ
れ
て
い
ま
す
。 

支
払
い
窓
口
で
の
ト
ラ
ブ
ル
の
頻
発
さ
と
対
応
の
複
雑

さ
の
問
題
等
々
、
区
民
か
ら
の
心
配
の
声
や
問
い
合
わ
せ

も
多
数
寄
せ
ら
れ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。 

質
疑
に
対
し
て
、
杉
並
区
も
マ
イ
ナ
保
険
証
の
一
体
化

は
住
民
理
解
が
進
ん
で
い
な
い
等
々
に
つ
い
て
懸
念
を
示

し
ま
し
た
。 

ま
た
、
マ
イ
ナ
保
険
証
の
利
用
は
、
あ
く
ま
で
任
意
で
あ

り
、
区
と
し
て
利
用
の
強
要
を
迫
る
こ
と
は
無
い
と
の
認

識
を
示
し
ま
し
た
。 

移
行
の
前
提
と
な
る
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
保
有
の
割

合
は
、
70
％
台
半
ば
で
、
マ
イ
ナ
保
険
証
の
利
用
率
は
、

い
ま
だ
に
10
％
程
度
に
と
ど
ま
り
ま
す
。
12
月
時
点
で
大

半
の
国
民
が
無
理
な
く
マ
イ
ナ
保
険
証
を
使
え
る
よ
う
に

な
る
の
は
困
難
で
す
。
導
入
を
強
行
す
る
国
の
方
針
は
撤

回
す
べ
き
で
す
。 

資
格
確
認
書
イ
メ
ー
ジ
図 

マ
イ
ナ
保
険
証
を
利
用
し
て

い
な
い
場
合
は
、
現
行
の
健
康
保

険
証
の
有
効
期
限
が
切
れ
る
前

に
資
格
確
認
書
が
郵
送
さ
れ
ま

す
。
ま
た
、
令
和
9
年
以
降
も
郵

送
も
含
め
て
検
討
を
進
め
る
こ

と
を
確
認
し
ま
し
た
。 

導
入
強
行
を
止
め
る
べ
き 

マ
イ
ナ
保
険
証
未
利
用 

は
資
格
確
認
書
を
郵
送 

・ 12月 2日に廃止されるのは現行の保険証の「新規発行」です。 

・ 有効な健康保険証は、最長で令和７年度９月まで使用できます。有効期間が切れ

た後は各保険者から「資格確認書」が交付されます。 

・ マイナ保険証をお持ちでない方で、国民健康保険加入の方は、有効期限が切れる

前に杉並区から「資格確認書」が送られてきます（申請は必要ありません）。 

お困りのこと、わからないことなどあれば、いつでも、お気軽に連絡ください。 

■保険証の取り扱い等に関するスケジュール 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

赤旗の山田デスク（兄）が朝日新聞に 
 

今週の一コマ 

区立中学校で使用する教科書の採択が行なわれました 
 

朝日新聞（夕刊）2024 年

9月 2日付けに、山田健介記

者（赤旗日曜版デスク）が登

場しました。この間の自民党

の裏金問題の赤旗報道を取

り上げたものです。お互い忙

しく、兄弟で会う機会も取れ

ませんが、頑張っている兄の

姿に励まされます。 

８月 7日の教育委員会で、来年度（2025年）から 2028

年度まで区立中学校で使用する教科書の採択が行なわれまし

た（採択された教科書は左表のとおりです。広報すぎなみ９月

１日号より）。 

教科書の見本は、教科書センター（杉並区永福 4－25－7 

済美教育センター内※現在旧永福図書館に仮移転中ですので

ご注意ください）のほか、区政資料室（区役所西棟２階）で９

月２日（月）から閲覧できます。 

採択は４年に１度行なわれ、2025 年度からは、数学、理

科、保健体育、英語、道徳の５教科の教科書が変更になります。 

校長や学校の教諭らで構成される教科書調査委員会や種目

別調査部会で議論され、区民からの意見募集もおこなわれまし

た。各教育委員からは、時代に即した変化への対応（各教科と

もデジタルコンテンツの重要性、家庭科は家族観の変化、道徳

ではロールプレイができるようなもの、英語はわかりやすさ、

教えやすさ・・・など）や、教員らの声を紹介する場面もあり、

真剣な議論が行なわれました。 

新しい教科書で子どもたちが豊かな学びの世界を体験でき

ることを願い、見守っていきます。 

 第３回定例会に先駆け、９月３日に区長の記者

会見が行なわれました。９月 10 日から始まる議会

では、子どもの権利に関する条例の骨子案の報告、

「子どもの居場所づくり基本方針」素案の報告が

あります（保健福祉委員会・9 月 19日）。 

今後の子どもの居場所（児童館や中高校生の居

場所など）に関する大切な方針の素案です。ぜひ、

ご注目ください。 

区長記者会見が開かれました 

税金や国保、年金など、区政・生活についてのご相談を

お受けしています。お気軽にご連絡ください。弁護士・税

理士等もサポートします。毎週水・金の午後、法律相談会

も実施中です。 

生活相談実施中 ご相談ください

山田耕平携帯：090-9973-0941 

杉並区議会３回定例会が９月１０日から開会

します。議会初日の 13 時から私も一般質問に

立ちます。 

岸本区政の２年間の取り組みと今後について 

１．物価高騰のもとでの住民生活支援について 

２．さらなる住民福祉の向上に向けた取り組み 

３．住民自治・対話によるまちづくりへの転換 

以上の点を確認する予定です。 

 ぜひ、傍聴にお越しください！ 

第３回定例会で一般質問 
岸本区政の前進をさらに進めるために


